

Stöberer werden bei Kreuzkirchen-Basar fündig



Auf gute Resonanz stieß der Second-Hand-Modemarkt für Erwachsenenkleidung in der Kreuzkirche. 20 private Anbieter prä-

sentierten eine breite Auswahl an gut erhaltener Kleidung: legere Freizeitkleidung, aber auch Designer-Mode sowie Schuhe und

Accessoires. Dick gepackt nutzen viele Käufer dann die Gelegenheit, sich im Basarcafé bei Kuchen und selbst gebackenen Ku-

chen auszutauschen. Der Erlös kommt dem Förderverein der Kreuzkirchengemeinde zugute.
• CG/Foto: Gregoire